

Nomor : 2425/HM.02.00/K.JT-03/11/2024
Tanggal : 29 November 2024

Bawaslu Kabupaten Batang Awasi Pelaksanaan Pemungutan dan Penghitungan Suara Pilkada Serentak 2024

Batang – Bawaslu Kabupaten Batang awasi pelaksanaan pemungutan dan penghitungan suara pilkada serentak 2024 se Kabupaten Batang pada, Rabu (27 November 2024).

Bawaslu Kabupaten Batang bersama dengan jajaran Panwaslu Kecamatan lakukan pengawasan langsung di seluruh Tempat Pemungutan Suara (TPS). Pengawasan ini melibatkan Pengawas TPS yang telah dilantik untuk memastikan bahwa proses pemungutan suara berjalan dengan lancar dan sesuai ketentuan.

Berdasarkan dari Hasil Pengawasan terdapat beberapa kejadian khusus yang ditemukan oleh PTPS se Kabupaten Batang, diantaranya Tidak Menjelaskan Tata Cara Pemungutan Suara, Pemungutan Suara Dimulai Lebih Dari Pukul 07.00 WIB, Pelayanan Pemilih Dengan Kondisi Khusus Di Luar TPS, Pemilih/Saksi Menggunakan Atribut Paslon, Tata Letak TPS Tidak Sesuai, Kesalahan Penulisan Pada C Hasil.

Selain itu terkait dengan logistik pemilihan terdapat beberapa kejadian diantaranya Kekurangan Surat Suara, Kelebihan Surat Suara, Surat Suara Yang Sudah Dicoblos Salah Masuk Kotak, Perlengkapan Logistik Tidak Sesuai Jumlah Logistik Pemungutan Suara Tertukar Dengan TPS Lain.

Atas semua temuan tersebut sudah dilakukan saran perbaikan dan sudah ditindaklanjuti



Lampiran

**REKAP HASIL PENGAWASAN TAHAPAN PEMUNGUTAN DAN PENGHITUNGAN SUARA
PEMILIHAN TAHUN 2024**

NO	JENIS KEJADIAN KHUSUS	JUMLAH TPS	KECAMATAN
1	Tidak Menjelaskan Tata Cara Pemungutan Suara	1	BATANG
2	Kekurangan Surat Suara	23	BATANG, SUBAH, GRINGSING, LIMPUNG, REBAN, WONOTUNGGAL, PECALUNGAN
3	Kelebihan Surat Suara	27	BATANG, KANDEMAN, SUBAH, BANYUPUTIH, GRINGSING, TERSONO, LIMPUNG, BAWANG, REBAN, BANDAR, WONOTUNGGAL, PECALUNGAN
4	Surat Suara Yang Sudah Dicoblos Salah Masuk Kotak	12	BATANG, GRINGSING, LIMPUNG, REBAN, BANDAR, WONOTUNGGAL
5	Pemungutan Suara Dimulai Lebih Dari Pukul 07.00 WIB	8	BATANG, KANDEMAN, GRINGSING, LIMPUNG, BAWANG, BANDAR, BLADO
6	Logistik Pemungutan Suara Tertukar Dengan TPS Lain	6	KANDEMAN, GRINGSING, TERSONO, BANDAR
7	Pelayanan Pemilih Dengan Kondisi Khusus Di Luar TPS	91	KANDEMAN, GRINGSING, LIMPUNG, REBAN, BANDAR, BLADO, WONOTUNGGAL, PECALUNGAN
8	Pemilih/Saksi Menggunakan Atribut Paslon	2	GRINGSING, WARUNGASEM
9	Tata Letak TPS Tidak Sesuai	2	GRINGSING
10	Perlengkapan Logistik Tidak Sesuai Jumlah	5	GRINGSING, REBAN
11	Kesalahan Penulisan Pada C Hasil	30	SUBAH, BANYUPUTIH, GRINGSING, BANDAR, BLADO, WONOTUNGGAL, PECALUNGAN

Bawaslu Kabupaten Batang:

1. Mahbrur, S.Pd., M.M. (Ketua);
2. Nur Faizin, S.H.I (Koordinator Divisi Pencegahan, Partisipasi Masyarakat, Hubungan Masyarakat);
3. Slamet Muarif, S.E., M.M. (Koordinator Divisi SDM dan Organisasi);
4. Luthfi Dwi Yoga, S.H., M.H. (Koordinator Divisi Penanganan Pelanggaran dan Data dan Informasi);
5. Akhmad Farichin, S.Ag. (Koordinator Divisi Hukum dan Penyelesaian Sengketa);

